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JOSÉ CONDESSA 
na primeira entrevista 
após vencer “Dança 
com as Estrelas”

“A DANÇA  
ERA UM MUNDO 
DESCONHECIDO”
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JOSÉ CONDESSA 
na primeira entrevista 
após vencer “Dança 
com as Estrelas”

Mesmo com vários trabalhos 
em simultâneo, o ator foi  
o preferido do público  
na final do concurso da TVI  
e dedicou a vitória aos que 
ama. Considerado uma 
das grandes promessas 
na representação, a sua 
simpatia e talento prometem 
levá-lo longe. Em março 
estreia um filme e em abril 
sobe ao palco do Teatro da 
Trindade com a namorada, 
Bárbara Branco. Senhoras  
e senhores... José Condessa!  
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FF
oi no teatro amador da Academia de 
Santo Amaro, em Lisboa, que des-
pertou o gosto pela representação. 

Nos espetáculos de revistas à portuguesa e 
musicais dos quais fez parte, começou a dar 
os primeiros passos (simples) na dança. José 
Condessa não sonhava na altura que, um dia, 
seria um dos concorrentes de “Dança com as 
Estrelas”, do qual acaba de sagrar-se vence-
dor. “Estas semanas foram intensas, de muito 
trabalho. Mas boas! A dança era um mundo 
desconhecido para mim. E eu adoro desa-
fiar-me. Quando começaram os primeiros 
ensaios para o programa, estava a gravar a 
novela ‘Valor da Vida’ e com a peça ‘Peter and 
Alice’ [no Teatro Experimental de Cascais]. 
Mas tinha muita vontade em participar. Era 
o desconhecido que me atraída... Já acom-
panhava as edições anteriores. Achava que 
ia ser um desafio incrível. E foi”, afirma o 
ator que, aos 21 anos, é considerado umas das 
maiores promessas na representação. Mas ele 
não venceu sozinho! O rapaz garante que a 
grande responsável pela vitória foi a “incan-
sável” parceira de pista. “Tive muita ajuda 
da Ana [Cardoso]. Não tínhamos horas 
para ensaiar. Era quando dava... Chegámos 
a ensaiar à uma e tal da madrugada, porque, 
às vezes, era só aí que estava livre”, conta, 
acrescentando: “O que eu e a Ana quisemos 
fazer desde o início foi inovar e acrescentar 
elementos que dificultassem a coreografia. 
Queríamos deixar a nossa marca e divertir-
mo-nos. Trabalhámos sempre para chegar o 
mais longe possível. Mas, numa final, qual-
quer um poderia vencer. Tive sempre muito 
medo de desiludir a Ana. Ficámos com uma 
relação muito próxima. Somos parecidos em 
muita coisa”. Foi em lágrimas que José Con-
dessa ergueu a taça de vencedor na final do 
concurso da TVI, deixando Kelly Bailey no 
segundo lugar do pódio. “A minha mãe [Del-
fina] correu para mim naquele momento. Foi 
incrível! Não gosto de despedidas. Fico sem-
pre muito emocionado quando faço algo pela 
última vez. Ficou algo especial com a Ana 
e com todos os colegas. Mas sei que vamos 
continuar a ver-nos. Isto não foi apenas traba-
lho, foi muito emocional também”, assegura 
o rapaz, que dedica a vitória a várias pessoas 
especiais na sua vida: “Desde o primeiro dia 
quis dedicar esta participação à minha avó 
paterna. Como uma homenagem para ela 
e para toda a família”. Ainda que todos os 
concorrentes do programa lutassem por um 
lugar na final, José Condessa nunca sentiu 
os colegas como “rivais”: “Acho a competição 
algo positivo para evoluirmos. Mas nunca 
senti que tivemos uma competição negativa. 
Todos torcemos uns pelos outros”.

“NÃO ME VEJO UM GALÃ...  
TALVEZ UM GALÃO”
É com emoção que o rapaz fala sobre a 
namorada e atriz Bárbara Branco, com quem 
mantém uma relação há menos de um ano. 
“A saída da Bárbara do programa foi um 
momento complicado. Mas sabia que ela iria 
continuar a apoiar-me”, diz o ator, que, em 
abril, vai voltar a contracenar com a amada no 

palco (ver caixa): “Estamos habi-
tuados a trabalhar juntos em teatro 
e já éramos muito amigos antes de 
sermos namorados. A nossa rela-
ção parte de uma grande amizade. 
E hoje temos uma relação nor-
mal”. Bastante elogiado por vários 
atores consagrados com quem já 
trabalhou, o jovem garante que 
o seu sucesso profissional é fruto 
do muito empenho: “Tenho tido 
a sorte de cruzar-me com pessoas 
incríveis. Adoro aprender tudo o 

que puder com eles. O teatro amador foi onde 
tudo começou para mim, mas a Escola Profis-
sional de Teatro de Cascais ensinou-me a ver 
o lado artístico e o lado humano com outros 
olhos”. Com cada vez mais fãs, José Condessa 
não perde a simpatia e a humildade em qual-
quer ocasião, mas recusa rótulos de “menino 
bonito”: “Não me vejo como um galã. Isso é 
o quê?! Talvez seja um galão (risos)”.

“EU A BÁRBARA NAMORAMOS  
HÁ MENOS DE UM ANO, MAS  

A NOSSA RELAÇÃO PARTE  
DE UMA GRANDE AMIZADE. 

SOMOS CÚMPLICES  
E TEMOS MUITA QUÍMICA”

JOSÉ CONDESSA
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CINEMA
“Gabriel”
Estreia nas salas  
de cinema a 21  
de março o novo 
filme português. 
José Condessa 
interpreta no 
grande ecrã Rui, 
um pugilista de 
combates ilegais  
e membro de um 
violento gangue. 
“Adorei fazer  
e estou ansioso 
por ver o filme”, 
garante.

NOVOS 
PROJETOS

TEATRO
“Romeu e Julieta”
Já em ensaios, o ator 
e a namorada serão 
“Romeu e Julieta”, de 
William Shakespeare, 
na próxima produção 
em cena no Teatro da 
Trindade, em Lisboa, 
a partir de 17 de abril. 
“Está a correr muito 
bem”, diz o jovem, 
que irá trabalhar  
pela primeira vez  
sob a encenação  
de João Mota.


